

中小企業ぐんま

第 62 回通常総会
平成 29 年度事業協同組合実態調査結果（前編）
平成 30 年春の叙勲・褒章・県総合表彰

VOL.680
2018.

6



GOOD DESIGN
AWARD 2015



群馬県中小企業団体中央会

●第70回中小企業団体全国大会
9月12日(水)
京都府「上七軒歌舞練場」

中央会 FLASH	2
・第62回通常総会	
関係団体ニュース	4
・群馬県中小企業団体事務局長会 視察研修会	
・群馬県商店街(振)連合会 通常総会・研修会	
特集Ⅰ 平成29年度事業協同組合実態調査結果(前編)	6
特集Ⅱ 平成30年春の叙勲・褒章・県総合表彰	8
会員組合インタビュー	9
・群馬県家畜商商業(協)	
・桐生刺繍商工業(協)	
LAN Local Area News	10
・群馬県塗装看板(協)	
・群馬県建設事業(協)	
・桐生市末広町商店街(振)	
・群馬県鐵構業(協)	
・群馬県酒造(協)	
・高崎卸商社街(協)	
新設組合紹介	12
TOPICS	14
情報連絡員だより	15
インフォメーション	16

めいど in 群馬

～CCLPインソール～ 〈表紙の写真〉

サッカーワールドカップ、テニスの全仏オープンなど、スポーツ熱に沸く日本。そんな選手たちの「足」を支える会社がみなかみ町に存在する。

その名は株式会社BMZ。BMZは「ブーツ・マスター・ジーニス(靴職人の頂点)」の意味で、靴のインソール(中敷き)の製造・販売を行っている。

従来のインソールでは、「土踏まず」を支える形状が一般的であったが、それでは足を固定してしまい、十分な運動性を発揮することが出来ない。同社は長年の研究から、小指の付け根部分にある「立方骨」と、かかとの骨の前方部分を支えることで、足裏のアーチを維持させる「CCLP理論」を提唱。この理論に基づき作られたインソールは、足の安定性と運動性を両立し、更に膝などへの負担も軽減させることができる。

2014年のソチオリンピックでは、日本人4選手が使用し、それぞれメダルを獲得するなど、大きな成果を

スタジオには有名スポーツ選手のグッズがずらり



残した。その性能が高く評価され、多くのプロスポーツ選手に愛用されている。また、2015年にはインソールで初めて「グッドデザイン賞」を受賞した。

高校時代は自身もサッカー部に所属し、県代表に選ばれるほどの実力だった高橋毅社長。しかし、合わないスパイクを履いたことにより足首・膝に炎症を起し、プロへの道を断念した経験を持つ。

高橋社長は、「高性能なインソールを作ることが目的ではなく、足を健康にするインソールを作るのが目標。ゆくゆくは、『足のことならBMZ』と頼られるような会社にしたい」と語ってくれた。

株式会社BMZ (H25ものづくり補助金採択企業)
利根郡みなかみ町相保1731-23

☎0278-62-0928 <http://bmz.jp/>